



POR MÁS DE \$ 80 MIL MILLONES

Empresa que construye Hospital de Linares demandó al Servicio de Salud del Maule

Supuesto incumplimiento de contrato. La ministra Aguilera indicó que ha estado en conversaciones con los representantes de la firma italiana para tratar de resolver el conflicto.

LINARES. Un nuevo revés registró la ya retrasada edificación del nuevo Hospital Provincial de Linares, luego que se conociera que el contratista a cargo de su ejecución presentó acciones legales contra el Servicio de Salud del Maule.

La demanda presentada por la empresa Astaldi asciende a 87 mil millones de pesos y se fundaría en el supuesto incumplimiento de contrato por parte de la entidad representante de la Subsecretaría de Redes Asistenciales en la región, dirigida por Marta Caro.

El hecho generó preocupación inmediata en los parlamentarios de la zona, entre ellos el diputado (UDI) por el Distrito 18, Gustavo Benavente, debido a que la obra ha estado detenida por un largo tiempo registrándose un avance inferior al pro-



El anhelado nuevo centro asistencial se levanta en el sector poniente de Linares. Posee una superficie superior a 90 mil m2.

yectado según el tiempo de comenzado los trabajos por un monto superior a los 120 mil millones de pesos en 94 mil metros cuadrados.

El parlamentario junto con lamentar lo ocurrido, porque constituye otro duro golpe a la esperanza de la población

del Maule Sur de contar con un moderno establecimiento de alta complejidad, criticó que supuestamente las faenas se retomarían en las próximas semanas, sin embargo continúan interrumpidas.

"Los únicos perjudicados en

esta situación son los linareses y todos los ciudadanos que desean ver terminado el nuevo Hospital de Linares a la brevedad posible", enfatizó el legislador de oposición.

Agregó que el acuerdo que permitiría retomar el pro-

yecto, incluso estaba en trámite para toma de razón de Contraloría, según lo que le indicó la ministra Ximena Aguilera en su momento. Cabe recordar que adicionalmente al monto asignado, el nivel central autorizó la aprobación del aumento de 40 mil millones de pesos, para suplir la diferencia en el costo de la mano de obra y materiales asociados al alza del sector constructivo.

CONTROVERSIA

En ese contexto, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, explicó que el citado monto no ha ingresado a las arcas de la empresa a raíz que "la empresa aún no firma la adenda complementaria del contrato de obra, que es el trámite administrativo que se requería para hacer el depósito e

iniciaran las obras. Es en ese intertanto cuando se presenta la demanda".

Por su parte, el diputado (PS) por la misma zona, Jaime Naranjo, tiene una opinión más drástica. A su parecer frente a este nueva demora, "se le debe poner fin al contrato que existe con esta empresa porque claramente su voluntad y decisión es seguir chantajeando al Gobierno y al Ministerio de Salud para que le sigan aumentando el presupuesto".

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, indicó que ha estado en conversaciones con los representantes de la firma italiana para tratar de resolver el conflicto.

La ejecución de esta mega inversión no alcanza el 30% a tres años de puesta la primera piedra, durante el mandato del Presidente Sebastián Piñera.